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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена проектированию электрической части тепловой электростанции, работающей на пылеугольном топливе, с учетом особенностей данных электростанции. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1. Выбор основного электрооборудования, необходимого для работы электростанции заданной мощности. 2. Сравнение структурных схем станции и выбор наиболее выгодной по результатам технико-экономического расчета. 3. Расчет токов короткого замыкания в характерных точках. 4. Выбор коммутационных аппаратов для обеспечения надежной работы электростанции. 5. Выбор токоведущих частей для всех классов напряжения. 6. Оценка работы собственных нужд электростанции в аварийных или ремонтных режимах, а именно проверка успешности самозапуска. 7. Решение задач регулирования производительности механизмов собственных нужд. В результате разработана главная схема электрических соединений, схема заполнения, план и разрез ОРУ 330 кВ, а также предложены варианты регулирования производительности некоторых механизмов собственных нужд электростанции.
        

        
          The given work is devoted to the design of the electrical part of a thermal power plant powered by pulverized coal, considering the characteristics of these power plants. Tasks that were solved during the design process: 1. Selection of the main equipment required for the operation of the power plant of the specified capacity. 2. Comparing of structural schemes of the power plant and choosing the most profitable one according to the results of technical and economical calculations. 3. Calculation of short-circuit currents in main points .4. Selection of switching devices to ensure a reliable operation of the powe plant. 5. Selection of current-carrying parts for all voltage classes. 6. Assessment of the power plant’s own needs in emergency or repair modes, checking the success of self-start. 7. Solving problems of regulating the performance of mechanisms for their own needs.   As result, the main circuit of electrical connections, filling scheme, plan and section of the 110 kV ODD was developed, also there was offered some methods for regulating the performance of some mechanisms for the power plant’s own needs.
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